

PERSEMBAHAN

Yang Utama Dari Segalahnya...

Bersyukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia serta kemudahan yang Engkau berikan, sehingga skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan.

Ayah dan Ibu Tercinta...

Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ayah dan Ibu yang selalu membuatku termotivasi, selalu memberikan kasih sayang, selalu mendoakanku, dan selalu menasehatiku menjadi pribadi yang lebih baik, terlebih Ibu yang disurga Terima kasih selalu menyemangiku disaat Engkau masih disampingku dan masih dapat ku peluk, semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat ayah dan Ibu bahagia dan bisa memberikan yang lebih baik lagi.

Terima kasih Ayah... Terima kasih Ibu...

Keluarga Maruki Markus & Sunarti Rhut

Terimakasih kakak-kakaku dan adik-adikku yang selalu menyemangatiku, yang selalu ada untuk ku, ku persembahkan karya ini untuk mu, Terimakasih selama ini atas kasih sayang yang melimpah untukku, dan penuh kesabaran menemaniku.

Terima kasih Kelurgaku tercinta

My Lovely "Eka Sukarno Putra"

Sebagai tanda cinta kasihku, kupersembahkan karya ini untuk mu. Terima kasih atas kasih sayang, perhatian, dan kesabaranmu yang telah memberikanku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini, semoga engkau pilihan yang terbaik untukku dan masa depanku.

Terima kasih Lope Lope

Dosen Pembimbing Tugas Akhirku...

Ibu Dra. Yuniep Mujiati, SM.Si. selaku dosen pembimbing tugas akhir saya terima kasih bu, saya sudah dibimbing, dinasehati dan dibantu selama ini, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari Ibu.

Terima kasih bu...

Seluruh Dosen Pengajar di STIE PGRI Dewantara

Terima kasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berarti yang telah engkau berikan kepada kami...

Teman-teman Angkatan 2017

Terima kasih banya untuk batuan dan kerja samanya selama ini... Serta semua pihak yang sudah membantu saya selama penyelesaian Tugas Akhir ini...

“Bersyukur lalu tersenyumlah... GBU”

“Ester Yulianti”